

# Resmi Berganti, Lapas Karanganyar Adakan Pisah Sambut Kepala Urusan Umum

Rizal Afif Kurniawan. - [UPDATES.CO.ID](https://updates.co.id)

Oct 19, 2022 - 11:42



*Pisah sambut kaur umum Lapas Karanganyar*

CILACAP, INFO\_PAS - Jabatan Kepala Urusan Umum Lapas Karanganyar resmi berganti setelah terbitnya Keputusan Menteri Hukum dan Hak Asasi Manusia Nomor : W.13- 05.KP.03.03 Tahun 2022 tanggal 21 September 2022 tentang Pemberhentian dan Pengangkatan dari dan dalam jabatan Administrasi di

Lingkungan Kementerian Hukum dan HAM Republik Indonesia, Rabu (19/10)

Pada hari ini secara resmi dipimpin langsung oleh kalapas, dilangsungkan pisah sambut kaur umum. Bertempat di Aula Lapas Karanganyar, kegiatan dihadiri oleh Jajaran Pejabat Struktural, Pegawai, CPNS 2021, Poltekip 53 dan Tamu undangan Lapas Kembang Kuning.

Kegiatan dibuka dengan menyanyikan lagu Indonesia Raya dan Mars Pemasyarakatan, dilanjutkan dengan pembacaan doa dan sambutan-sambutan.

“Saya mengucapkan banyak terimakasih dan mohon maaf atas kekurangan dan kesalahan saya selama bertugas di lapas karanganyar. Semoga kita senantiasa diberikan kesuksesan, keselamatan dan dapat terus menjalin silaturahmi.” - Ungkap Pratama Deri dalam sambutannya.

Sambutan dilanjutkan oleh kaur umum baru,

“Ijinkan saya memperkenalkan diri, dan ijin saya bergabung di Lapas Karanganyar, sebuah kehormatan dan kebanggaan bagi saya. Semoga saya disini dapat segera menyesuaikan dan mohon bimbingan serta kerjasama bagi seluruh petugas disini. Bismillah saya dedikasikan pengabdian saya untuk lapas karanganyar.” - Turur Yudhy.

Sebagai perwakilan pegawai, Kepala Sub Bagian Tata Usaha, Ari Adi Kurniawan Turut memberikan sambutan sebagai ucapan untuk melepas Kaur umum lama dan menyambut kaur umum baru. Menurutnya pergantian jabatan atau mutasi ini memang hal wajar yang terjadi di lingkungan kemenkumham. Beliau mengharapkan kepada seluruh jajaran untuk tetap bekerja dengan sebaik mungkin.

Sambutan ditutup oleh Plt. Kalapas, Riko Purnama Candra “Bekerja di Lapas Karanganyar adalah seperti tiada hentinya, bekerja ikhlas dan diniatkan sebagai ibadah. Apresiasi dan ucapan terimakasih kepada bapak deri atas kinerjanya di lapas karanganyar. Dan selamat bergabung bagi pak yudhy. Sukses selalu untuk kita semua.” - Tuter Kalapas, Riko Purnama

Sebagaimana yang diketahui bahwa kepala urusan umum lama dijabat oleh Pratama Deri yang kini akan menjalankan tugas sebagai Kasubsi Kegiatan Kerja pada Lapas Kelas IIB Slawi. Sedangkan pada saat ini jabatan kaur umum digantikan oleh Pelaksana dari Lapas Kelas IIA Kembang Kuning, Yudhy Ary Wibowo.

#KumhamSemakinPasti #KemenkumhamJateng #Ayuspahrudin #Pisahsambut#KaranganyarAn